

Cuba revient au plus haut sommet de la gymnastique artistique des Jeux de Veracruz



Manrique Larduet a remporté la finale du concours général individuel de la gymnastique artistique des Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz, relevant ainsi le défi qu'il s'était fixé. Le Colombien Jossimar Calvo et le Portoricain Ramón Rivera, ont dû se contenter de la seconde et troisième place.

Dans des déclarations à la presse il a signalé que cette médaille est le résultat d'une année de sacrifices, d'entraînement, d'appui de la famille, des techniciens, des médecins et de nombreuses autres personnes qui contribuent à notre préparation.

La gymnastique cubaine revient au sommet du podium après 16 ans d'absence. En effet le dernier gymnaste cubain à décrocher une médaille d'or dans ce sport aux Jeux Centraméricains a été Erick López en 1998.

Les exploits de nos gymnastes ne s'arrêtent pas là. L'équipe féminine a décroché la médaille d'argent, derrière le Mexique et devant la Colombie et les masculins ont terminé 3^e. En individuel, Yessenia Ferrera

a décroché la médaille de bronze.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/39709-cuba- revient-au-plus-haut-sommet-de-la-gymnastique-artistique-des-jeux-de-veracruz>



Radio Habana Cuba